

NEWSPAPER

Satuan Reserse Narkoba Polres Indramayu Gelar Patroli Rutin Untuk Jaga Keamanan dan Ketertiban

Jabar - INDRAMAYU.NEWS.PAPER.CO.ID

Sep 19, 2023 - 00:58



Satuan Reserse Narkoba Polres Indramayu Gelar Patroli Rutin Untuk Jaga Keamanan dan Ketertiban

Indramayu, - Satuan Reserse Narkoba (Resnarkoba) Polres Indramayu jajaran Polda Jabar terus mempertahankan upaya menjaga keamanan dan ketertiban di

Kabupaten Indramayu melalui pelaksanaan patroli rutin. Selasa (19/9/2023) dini hari.

Kegiatan ini menjadi bagian integral dari strategi pencegahan dan penindakan terhadap peredaran narkotika di wilayah hukum Polres Indramayu.

Dalam rangka menjaga stabilitas dan ketertiban masyarakat, Satuan Reserse Narkoba Polres Indramayu melaksanakan patroli rutin secara terencana dan berkala.

Patroli ini membawahi area yang diduga rawan terhadap peredaran dan penyalahgunaan narkotika. Tujuan utamanya adalah memantau serta mengawasi setiap potensi kegiatan ilegal yang dapat mengganggu keamanan dan kenyamanan warga masyarakat.

Kegiatan patroli rutin ini dilaksanakan oleh personel Resnarkoba Polres Indramayu. Mereka melakukan pengawasan terhadap wilayah-wilayah yang diidentifikasi sebagai potensi area rawan peredaran narkotika.

Upaya ini sekaligus memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, serta mendukung terciptanya lingkungan yang bebas dari ancaman narkotika.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi menyampaikan pentingnya patroli rutin ini sebagai bagian dari komitmen Polres Indramayu untuk memitigasi risiko kriminalitas narkotika.

"Kami terus berupaya keras untuk meminimalisir peredaran narkotika di wilayah kami. Patroli ini adalah salah satu langkah kami dalam memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat," ujarnya didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim.

Dalam upaya memberantas peredaran narkotika, anggota Satres Narkoba Polres Indramayu juga mengajak masyarakat untuk turut serta berperan aktif dengan memberikan informasi atau laporan terkait aktivitas yang mencurigakan.

"Sinergi antara kepolisian, masyarakat, dan berbagai pihak terkait menjadi kunci utama dalam menjaga keamanan dan kenyamanan bersama," jelasnya.